



Chère productrice, cher producteur,

La peste porcine africaine (PPA) progresse en Europe. Dernièrement un cas était déclaré en Hongrie. Le magazine SUS a rapporté qu'en Allemagne les assureurs sont devenus restrictif auprès des nouvelles offres d'assurance épidémies. À cet égard on vous informe que notre partenaire AXA Winterthur n'acceptera plus des nouvelles exploitations quand la PPA arrivera en Allemagne. N'hésitez pas de saisir l'opportunité d'assurer votre cheptel de porcs d'élevage et remplissez votre demande d'assurance.

En cas de questions nous sommes à votre disposition.

[Reportage SUS](#)